
FSV Sitzung Philosophie 07.12.2023 16:10-17:16 

Anwesende: Timon Meisner, Timo Selting, Vincent Zein, Mariam Leyendecker, 

Beverley Hilgers, Jessica Teschler, Elea Reinke, Yannick Ossa, Luca Hector, Marlene 

Sieverdingbeck, Jana Bremermann (online), Elisa Brohl (online), Sophie Zacharias 

 

Protokoll: Elea 

 

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung ist genehmigt. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 30.11.23 

Protokoll vom 30.11.2023 ist genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte/ Mails 

Satzung/ GO: 

 Marlene hat alle Unterlagen für die Änderung von Satzung und GO an die 

Öffentlichkeitsbeauftragte des AStA geschickt. Damit sollten bald alles geregelt sein 

und die neue Satzung und GO in Kraft treten. 

SP-Sitzung:  

Die ULB will aus Heizkostengründen über die Ferien schließen. Das SP hat sich 

dagegen gewehrt. Jetzt wird es Decken in der ULB geben, da die nur noch auf 19° 

geheizt wird. Dafür bleiben die Bibliotheken geöffnet. Der Antrag auf eine 

Kaffeemaschine in der ULB wurde wegen zu hoher Reinigungskosten der Teppiche 

abgelehnt (das Gebäude ist denkmalgeschützt). 

Fakultätsratswahl: 

Jonas, Marlene und Erik sind jetzt erfolgreich Kandidaten für den Fakultätsrat.  



Mails: 

Bis Freitag (08.12.23) können sich Personen noch für das SHK-Gremium aufstellen 

lassen.  

Weiterhin können sich Personen noch bis Freitag (08.12.23) für das Wahlgremium der 

zentralen Gleichstellungsbeaftragten und deren Stellvertreter:innen aufstellen lassen.  

Montag (11.12.23) um 19 Uhr findet die Mitgliederversammlung der BuFaTa online 

statt. Um beschlussfähig zu sein, müssen mindestens 15 Mitglieder anwesend sein. 

Damit die Beschlussfähig ist müssen mind. 15 Mitglieder kommen, daher die 

Nachfrage.  Timon geht hin. 

Der Studienbeirat der ULB bittet um eine Liste mit Prüfungsterminen.  

 

Einschub Besuch aus Irland: 

Im Mai (09.-14.05.2024) macht die Metaphysical Society des Trinity College Dublin 

eine Exkursion nach Bonn. Da sind auch einige Philosophiestudierende dabei. Wir 

könnten uns als Fachschaft einbringen und den Studierenden die Möglichkeit bieten, 

sich international zu vernetzen, z. Bsp. Im Rahmen eines Flunkyballturniers, einer 

Wanderung durchs Siebengebirge oder eines gemeinsamen Besuches von 

Lehrveranstaltungen. Weite Ideen wären eine Kneipentour oder ein Sonderevent mit 

der Kinosophie. Das Programm der Exkursion steht noch nicht vollständig fest, aber 

es werden ca. 16-20 Personen teilnehmen. Sobald die Lehrveranstaltungen für das neue 

Semester stehen und veröffentlicht sind, können wir geeignete und interessante 

Veranstaltungen heraussuchen. Lehrveranstaltungen können wir nachschauen, wenn 

die Kurse für nächstes Semester stehen. Elisa kontaktiert die Dozierenden, wenn es so 

weit ist.  

 

  



TOP 4: Vorstandsmail 

Marlenes Änderungen werden übernommen, die Mail ist bereit verschickt zu werden. 

 

TOP 5: Weihnachtsfeier 

Die Weihnachtsfeier findet am 12.12.23 um 14 Uhr im Seminarraum des IZPH statt. 

Timo und Yannick gehen einkaufen. Jessy kann evtl. auch helfen (sowohl Aufbau als 

auch Einkauf). Timon hat einen Glühweinkocher. Außerdem gibt es einen Herd im 

IZPH, den wir nutzen können.  

Einkauf (bitte vegan):  

- Glühwein (1 Kiste)  

- Zimt 

- Orange 

- Nelke 

- Kinderpunsch (3 Fl.) 

- Spekulatius (3 Pckg.) 

- Lebkuchen (2 Pckg.) 

- Obst (1-2 Säcke Mandarinen) 

Der Schlüssel des InterChair wird nicht benötigt, Timon kann am Ende abschließen. 

Wir fragen bei Frau Fahje an, ob wir die Institutsdeko für die Feier haben dürfen.  Jeder 

darf gerne Brettspiele mitbringen! Die Brettspiele aus dem Fachschaftsraum müssen 

auch rüber ins IZPH.  

Timon hilft ab 13:30 und hilft mit Auto, das Einkaufteam trifft sich ab ca. 13 Uhr.  

Private Bücher, die nicht verkauft werden, sollen bitte auch wieder mitgenommen 

werden! 

 

  



TOP 6: Protokolle 

Wo wollen wir unsere Protokolle hochladen? Mehrere Channels im Discord sind sehr 

unübersichtlich. Auf eCampus haben wir sonst keine Präsenz, daher ergibt das nicht 

wirklich Sinn. Stattdessen erstellen wir einen eigenen Reiter für die Protokolle auf 

unserer Website. Elea lädt die Protokolle dort nach Beschluss hoch. 

 

TOP 7: QV-Mittel für neuen FS-Raum 

Nach dem Umzug werden wir einen neun Fachschaftsraum haben. Alle unsere Sachen 

werden beim Umzug mitgenommen, da müssen wir uns um nichts kümmern. 

Allerdings müssen wir bis zum Umzug ausmisten. Gibt es etwas, das wir im aktuellen 

Raum lassen wollen?  

Wir haben Anrecht auf QV-Mittel in der FS. Wir können uns genau überlegen, was wir 

daraus anschaffen wollen. Z. Bsp. ein neues Sofa. Elea spendet ein Sofa. Andere Ideen 

wären:  

- Ein sicherer Schrank  

- Ein eigenes Hybridset 

Sollen wir uns vor dem Versenden der Mail an den Vorstand darum kümmern, oder 

danach? Yannick spricht zunächst Frau Fahje auf die QV-Mittel an. 

 

TOP 8: Verschiedenes 

Derzeit hat Marlene den fachschaftseigenen Institutsschlüssel. Ab März werden wir 

einen Transponder für das neue Gebäude bekommen. Marlene gibt ihren Schlüssel 

nach dem Umzug zurück. Den neuen Transponder sollte dann jemand anderes 

übernehmen. Wir sprechen in der nächsten Sitzung genauer darüber. 

Beverley schlägt vor, dass wir einen Google-Kalender für die Fachschaft nutzen. So 

können wir eintragen wann wir was besprechen sollten, soweit es feste Termine dafür 



gibt. Timon erstellt einen Gmail-Account für die Fachschaft mit 

schachfacht@gmail.com. 

Beverley lädt das Plakat für die Weihnachtsfeier auf Instagram hoch. 

Elea schreibt die Einladung für den Theaterbesuch. 

 

 


